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tijCTpo и хорошо выполнять заказы, 
повысить качество пошива одежды и 
обуви, полнее удовлетворять запросы 
населения—задача коллективов органи
заций бытового обслуживания.#

Цена 15 коп.

О „мелочах" быта
небольшая починка, иУ меня сломался зонт. Необходима 

он еще долго продержится.

—Пойду в мастерскую,—решила я. Но обошла все ма 
стерские города и нигде не нашла вывескиГгде отремонтировать 
зонт.

Прочитав1 вывеску о ремонте часов, радиоприемников и даже 
телевизоров, что украшает мастерскую напротив Дворца культу
ры, я решила зайти спросить, может они исполнят эту неболь
шую работу.

— Мы не занимаемся этими мелочами, основная наша работа-  
ремонт часов, — ответил заведующей т. Смальчук, — к тому 
же у нас нет таких мастеров, и на йрощанье посоветовал читать 
внимательнее вывески. : у ,-

Так и ушла я ни с чем, а ведь при желании работники мастер 
ской могли бы без особых хлопот помочь мне. Кстати о вывеске, 
ни радиоприемников, ни фотоаппаратов здесь тоже не принима
ют. Мастерская занимается тем, чем ей больше выгодно в де 
нежном отношении.

И. Костина.

Мастерская, о которой идет речь 
выше, не исключение. Во многих 
мастерских артели «Т руд», распо
ложенных в различных концах 
города, нельзя отремонтировать 
фотоаппарат, радиоприемник, оп 
раву для очков, электрический 
утюг или швейную машину. Эта 
работа считается мелочью, и ни
кто не хочет заниматься ею. «У  
нас нет м астеров»,— говорят ра
ботники мастерских в свое оправ

ит дание, и главным образом занима
ются починкой часов.

Вопросы .бытового обслуж ива
ния населения города не раз бы 
ли предметом обсуждения на и с
полкоме. Но в padofe предприя
тий, призванных обслуживать 
бытовые нужды населения, все 
еще имеются серьезные недостат
ки. В ряде ш вейных мастерских, 
например, нужно затратить пе 
один месяц, чтобы сш ить муж
ской или дамский костюм.

Оставляет желать лучшего и 
качество пошива в швейных ма
стерских, особенно это относится 
к мастерским артели «Т руд». О 
том, как здесь борются за качест
во продукции, говорит наглядно 
тот факт, что ввиду большого ко
личества жалоб исполком горсо
вета вынужден был запретить 
артели «Т руд» пошив мужской 
одежды.

С ростом благосостояния тру
дящихся, улучшением их куль
турного уровня увеличиваются и 
запросы населения. Горожане лю
бят красиво одеваться и предъяв
ляют к мастерам ш вейных пред
приятий большие требования: из 
готовлять модели красивой, удоб
ной и нарядной одежды. В связи 
с этими требованиями перестрои
ло свою работу ателье мод Л» 1. 
Здесь практикуется изготовление 
полуфабрикатов, что дает воз
можность при необходимости в 
один день сш ить пальто, костюм 
и другие вещи. С введением 
бригадного метода работы уско
рено обслуживание клиентов, из
житы жалобы на брак, перевыпол
няется план. Но, несмотря на все 
это, ателье не может обеспечить 
большого спроса на изготовление 
одежды и даже иногда отказывает 
в приеме заказов.

Бытовое обслуживание трудя
щ ихся— 'Дело большой важности. 
Поэтому очень важно, чтобы пред
приятиями, призванными обслу

живать население города, руко
водили чуткие люди, по-партий
ному подходящие к решению 
этих важных задач. Ведущим бы
товым предприятием в городе я в 
ляется артель «Т руд». Оно ох 
ватывает многие отрасли изготов
ления одежды, ремонт обуви, хим
чистку. Здесь как раз и неблаго
получно обстоит дело с подбором 
руководящих кадров, как правле
ния артели, так и заведующих 
некоторых мастерских... Это и яв
ляется одной из причин плохого 
обслуживания населения города. 
Возьмем, к примеру,■ сапож ную яа-- 
стерскую  (зав. т. Маслаков), рас
положенную в одном здании с 
правлением. Там заказы часто ис
полняются без квитанций и день
ги, конечно, идут'Не в кассу ар
тели, а в карман мастера. По 
квитанции ремонт обуви на Ми
кропористой подошве не прини
мается, но ее быстро и качест
венно починят мастера, если день
ги уплатить им лично. Об этом 
не может не знать правле
ние артели, однако частная ла
вочка под крылышком правления 
продолжается.

Ангарск растет с каждым днем. 
Отрадно смотреть, когда вместе с 
новым домом в строй вступает 
новая швейная мастерская, па
рикмахерская, фотография. И это 
заметно. В городе вполне доста
точно хорошо оборудованных па
рикмахерских, фотографий. Но 
почему-то ни в одном квартале 
не открылась мастерская по ре
монту мебели, предметов домаш
него обихода. Такие мастерские 
необходимы и артель «Труд» 
должна их организовать. Нетер
пимо такое положение, что в ма
стерских не берутся ремонтиро
вать зонт, дамскую сумку, элек
троплитку или чайник, фото
аппарат. А отговорка « у  нас 
нет мастеров» не может быть 
оправданием. Людей нужно подго
товить, научить.

Вопрос улучш ений бытового 
обслуживания требует детального 
изучения со стороны горисполко
ма. Нужно заставить организа
ции бытового обслуживания рабо
тать так, как этого требую т инте
ресы населения города. Трудящие 
ся вправе рассчитывать на бы ст
рое, четкое, культурное обслужи
вание.

Пятая сессия Верховного Совета ССОР
11 июля в Москве, в Большом Кремлевском 

Дворце открылась пятая сессия Верховного Сове
та СССР четвертого созыва.

Состоялись раздельные заседания Совета Союза 
и Совета Национальностей.

На заседаниях принята следующая повестка 
дня сессии:

1. Проект Закона о государственных пенсиях.
2. Просьба Верховного Совета Карело-Финской' 

ССР о преобразовании Карело - Финской Совет
ской Социалистической Республики в Карельскую 
Автономную Советскую Социалистическую рес
публику и о включении ее в состав Российской 
Советской Федеративной Социалистической Рес
публики.

3. Об Обращении Верховного Совета СССР к 
парламентам других стран по вопросу о разору
жении.

4. О заявлении Верховного Совета СССР в 
связи с обращением Японского парламента по по
воду запрещения ядерного оружия и прекращения 
его испытания.

о. Утверждение Указов Президиума Верховно
го Совета СССР.

Советом Союза и Советом Национальностей 
принят порядок рассмотрения вопросов повестки 
дня. Решено доклад о проекте Закона о государ
ственных пенсиях заслушать на совместном засе
дании Совета Союза и Совета Национальностей. 
На совместном заседании будут обсуждены также 
вопросы: просьба Верховного Совета Карело-Фин
ской ССР о преобразовании Карело-Финской ССР 
в Карельскую АССР_и о включении ее в состав 
РСФСР; об Обращении Верховного Совета СССР к 
парламента» других стран по в о н р о су о  разору
жении; о заявлении Верховного Совета ССЮР в 
связи с обращением Японского парламента па по
воду запрещения ядерного оружия и прекращении 
его испытания.

На раздельных заседаниях палат будут заслу
шаны содоклады комиссий законодательных пред
положений, а также обсужден доклад о проекте 
Закона о государственных пенсиях и утверждены

Указы Президиума Верховного Совета СССР.
На этом первые заседания Совета Союза и Со

вета Национальностей закончились.
В 16  часов открылось совместное заседание Со- 

I вета Союза и Совета Национальностей Верховно
го Совета СССР.

За столом Председателя —  председатель Совета 
Союза А. П. Волков, председатель Совета Нацио
нальностей В. Т. Лацис и их заместители.

Бурными аплодисментами приветствуют депу
таты  и гости товарищей Н. А. Булганина, К. Ё, 
Ворошилова, Л. М. Кагановича, А. И. Кириченко, 
Г. М. Маленкова, В. М. Молотова, М. Г. Первухи
на, Н. С. Хрущева, Г. К. Жукова, Л. И. Брежнева, 
Д. Т. Шепилова, А. Б. Аристова, Н. И. Беляева, 
П. Н. Поспелова, занявших места в правительст
венных ложах. ,

Председательствующий"1—депутат А. П. Волков 
сообщает, что на заседании п ри сутствую * щ ахин- 
шах Ирана Мохаммед Реза Пехлеви, ш ахиня Со- 
рейя и сопровождающие их лица. В зале раздают
ся продолжительные аплодисменты. Затем А. П. 
Волков говорит, что на заседании присутствую т 
председатель кабинета Министров Корейской На
родно -  Демократической Республики Маршал 
Ким Ир Сен и члены возглавляемой им П равя-, 
тельственной делегации. Это сообщение встре
чается бурными, продолжительными аплодисмен
тами. У':У;У:

Слово для доклада о проекте Закона о государ
ственны х пенсиях предоставляется тепло встре
ченному присутствующ ими Председателю Совета: 
Министров СССР товарищу Н. А. Булганину.

Доклад товарища Н. А. Булганина был выеду.г 
ш ан депутатами и ' гоетш й  г  ёолБШим внймайШ г 
и неоднократно прерывался аплодисментами. =л I 

После окончания доклада председательствую- % 
щий объявляет совместное заседание С ов етаС ою - 
за и Совета Национальностей закрытым.

12 июля пятая сессия Верховного Совета СССР 
продолжает свою  работу.

(ТДСС)

План полугодия выполнен
Подведены предварительные 

итоги работы коллективов пред
приятий общепита за полугодие.

Особенно хорош их результа
тов добился коллектив столовой 
№ 1 3  (директор т. Латышев, зав. 
производством т. Долинер). За по
лугодие план по товарообороту 
коллектив столовой выполнил на 
115 процентов, по вы пуску ку 
хонной продукции—-н а  132" про
цента. Хороших показателей в 
своей работе достигают такие ра
ботники столовой, как повара тт. 
Алексеева, Смоленская, хлеборез 
т. Тирских.

В ч есть  сесси и
Коллективы многих промышлен

ны х предприятий Урала отмети
ли открытие пятой сессии Вер
ховного Совета СССР значитель
ным увеличением выпуска про
дукции.

Эшелон сверхпланового топли
ва отправили за истекшие сутки 
горняки второго разреза треста 
«В ахруш евуголь». Теперь на их 
счету более трех ты сяч тонн 
угля, добытого с начала месяца 
дополнительно к заданию.

Горняки Марсятского рудэ- 
управления в канун открытия 
сессии добывали сверх плана каж
дую третью тонну руды.

Прокатчики Верхне-Салдинско- 
го Металлургического завода вы 
дали за сутки 10 9  тонн металла 
сверх задания,

Соревнование железнодорожников
Славными трудовыми успехами 

встречает Всесоюзный день же
лезнодорожника коллектив кон
торы железнодорожного транспор
та. Июньский план грузоперево
зок выполнен на 1 0 7 ,3  процента, 
оборот вагонов сниж ен на 2 ,2  ча
са  против нормы. План перевозки 
пассажиров на трамвае выполнен 
на 1 0 0 ,2  процента.

Первенство в социалистическом 
соревновании завоевал коллектив 
станции «Промплощадка» (на
чальник т. Турко). Второе место 
присуждено трамвайному цеху

(начальник Смирнов).
В индивидуальном соревнова

нии лучших результатов достиг^ 
ли осмотрщик вагонов т. Лузинов, 
слесарь вагонного депо т. Разу- 
тов, дежурная по станции т. Ба
бушкина, весовщ ик т. Пантелее
ва, составитель поездов т. М оска
лев, стрелочник т. Еропова, ма
ш инист т. Агалаков, кондуктор 
т. Филимонова, водитель трамвак 
т, Пачуева. \ .

Выполнением июньского пла^А 
коллектив конторы завершил по
лугодовую программу.

Почетный заказ
В сложных условиях, вдали 

от населенных пунктов прихо
дится работать смелым разведчи
кам недр— отрядам геологов, Гео
физиков.

Советское правительство про
являет большую заботу о геоло
гах, о создании для них по воз
можности более благоприятных 
условий.

Недавно Ангарский ремонтно- 
механический завод получил по
четный заказ— изготовить сбор
но-разборные дома для геологи
ческих экспедиций. Всего в ны 
нешнем году нужно изготовить 
10 комплектов, каждый из кото
рых будет представлять собой 

поселок из

2 8  домиков— для жилья, м астер
ских, столовой, библиотеки, клу
ба и т . д.

В настоящее время в конструк
торском отделе завода над разра
боткой рабочих чертежей деталей 
передвижных домов для геологи
ческих партий работает группа 
конструкторов под руководством 
старшего инженера А. Е. Ш аму- 
рина. В отделе главного техноло
га разрабатывает оснастку дета
лей для запуека их в производств ■ 
во группа, которую возглавляет 
А. М. Мацюшевский.ЛДля изготовления сборных щи 
тов, необходимых для заказа, на 
заводе создается новый цех.



Партийная жизнь
За повышение производительности труда
На днях состоялось открытое 

партийное собрание на теплоэлек
троцентрали, обсудившее вопрос о 
повышении щюизводительности 
труда. Открывая собрание, секре
тарь партийного бюро т. Сольский 
сказал, что предусмотренный XX 
съездом КПСС дополнительный 
ввод энергетических мощностей в 
ш естой пятилетке должен быть 
осущ ествлен за счет сокращения 
численности обслуживающего пер
сонала действующ их предприя
тий министерства электростан
ций. Это обязывает нас постоянно 
заниматься сокращением обслужи- 

. вающего персонала нашей стан- 
ции.

С сообщениями о мероприятиях 
по увеличению производительно
сти труда выступили начальники 
цехов тт. Пономарев, Распереза и 
Иереперко.

— К концу года,— говорит т. По
номарев, —  мы сократим три ра
бочих места, которые обслужива
ют 12 человек. Часть из этих лю
дей уже сокращена. За счет сов 
мещения рабочих мест помощни
ков  машинистов на турбинах 
ЛгЛ! 1, 2 , 3 высвобождено три 
человека, в июне стали совмещать 
работу дежурные питательных 
насосов. Сейчас идет подготовка 
к  обслуживанию одним помощни
ком машиниста нескольких агре
гатов.

В' 1 9 5 7  году мы проведем та 
кую же работу по машинам второй 
очереди. Сейчас мы это сделать не 
можем, так как не уверены в на
дежной работе подогревателей вы 
сокого давления. В стадии разра
ботки находится вопрос о совме
щении двух рабочих мест маши
нистами турбин. Сокращение ре
монтного персонала будет прохо
дить за счет централизации ре
монтных работ.

Начальник котельного цеха 
т. Распереза доложил собранию, 
что на котлах первой очереди кол
лектив котельного цеха может 
увеличить производительность 
труда за год на 30 процентов. Это 
будет достигнуто путем совмеще
ния рабочих мест. Совмещению 
рабочих мест предшествует боль
шая работа по усоверш енствова
нию оборудования, механизации и 
автоматизации производственных 
процессов, централизации управ
ления агрегатами.

— Нужно составить реальный 
план мероприятий, обеспечивав)-

щии повышение производительно
сти труда обслуживающего персо
нала ТЭЦ,— говорит т. Распереза. 
—  ¥ нас в котельном цехе, на
пример, можно сократить 18 чело
век, а не пять, как предусмотре
но в приказе директора станции.

— Перед собранием я ознако
мился с приказом директора стан
ции, — ■ сказал начальник, топлив
но-транспортного цеха т. Перепер- 
ко, —  в котором предусматрива
ю тся мероприятия по увеличению 
производительности труда. Дол
жен сказать, что мероприятия эти 
нереальны, они составлены в от
деле труда и заработной платы 
т. Миловановым, а нас, начальни
ков цехов —  непосредственных 
исполнителей приказа —  не спро
сили о наших возможностях по 
дальнейшему совершенствованию 
производства, по расширению зон 
обслуживания.

Опыт отечественных и зарубеж
ных электростанций говорит о 
том, что запас топлива в бункере 
сырого угля может доходить с рас
четом на 72 и даже 130  часов. 
Мы же имеем запас по первой оче
реди на 18 часов, по второй — на 
24  часа. Почему? Частично пото
му, что у  нас работают только ш а
ровые мельницы. Надо пустить 
шахтные мельницы. Это даст 
нам возможность организовать то- 
пливоподачу в две смены. Приме
нение электротельферов на закры
вании люков даст возможность с t- 
кратить на выгрузке топлива 
6— 7 грузчиков.

Очень плохо у нас организован 
обмен опытом с другими предпри
ятиями. Все теплоцентрали СССР 
работают над тем, чтобы не уве
личивая количества оборудования, 
численности рабочих, поднять про
изводительность труда. Наверняка 
на других станциях есть ориги
нальные, простые решения вопро
сов, над которыми мы бьемся. Р у 
ководство ТЭЦ должно требовать 
от Министерства электростанций 
организацию технической инфор
мации.

О порочной структуре ремонтов 
говорила на собрании начальник 
электроцеха т. Мотыгина.

— Согласно графикам мы то или 
иное оборудование ремонтируем 
два —  три раза в год. Есть у  нас 
машины, агрегаты, аппаратура, не 
требующие такой частей останов

ки на профилактику. Пора отсту 
пить от инструкции, составленной 
может быть, десять лет назад, на
до смотреть на результаты работы 
оборудования и вести борьбу за 
продление межремонтных пробегов 
его. Все это приведет к сокращ е
нию численности ремонтников. 
Тов. Мотыгина говорит далее о 
недостатках материалов, о необ
ходимости трудоустройства сокра 
щаемых рабочих.

— Почему на собрании речь 
идет о сокращении только обслу- 
живающ епьлерсонала, —  говорит 
коммунист т. Маров? —  Ведь у 
нас громоздкий управленческий 
аппарат и есть возможности сок
ратить его. В настоящее время на
чальник снабжения т. Сыщенко 
работает и за себя и за т. Москви- 
тина, находящегося в отпуске. И 
справляется. Может есть необхо
димость из этих двух должностей 
сделать одну?

Об упрощении контроля за ре
жимом говорил в своем вы ступле
нии т. Тараканов. —  Ненужное 
заполнение журналов отнимает у 
рабочих много времени. Пять че
ловек делают сотни анализов в 
смену, но анализами никто не 
пользуется в практической работе. 
Можно часть анализов не делать 
или перенести эту работу на рабо
чие места и сократить тем самым 
нескольких лаборантов.

Выступившие в нрениях тт. 
Штейнберг, Леонтьева, Берсенев, 
Акуратов указали на ряд неис
пользованных резервов повыш е
ния производительности труда. 
Особенно резко прозвучало вы сту 
пление т. Ш тейнберга, критико
вавшего начальника котельного 
цеха т. Распереза за неудовлетво
рительную подготовку оборудова
ния к внедрению новы х методов 
труда.

В заключение выступил глав
ный инженер станции т. Петунин, 
который указал, что, коллектив 
станции плохо использует имею
щиеся резервы повышения произ
водительности труда, плохо зани
мается, например, соверш енство
ванием производства.

Собрание приняло постановле
ние, в котором обязало руководст
во теплоэлектроцентрали разрабо
тать план мероприятии, направ
ленных на дальнейшее повышение 
производительности труда.

Нота Советского Правительства 
правительству США

Ш т урт  А к г а р ы
Многотысячному коллективу 

строителей первенца Ангарского 
каскада —  Иркутской ГЭС выпа
ла большая честь —  открыть счет 
гидроэлектростанций, вступаю 
щ их в строй действующ их в ш ес
той пятилетке. Уже в конце 1956  
года наша станция должна дать 
промышленный ток.

Коллектив стройки в последние 
дни держал серьезный экзамен: 
перекрывалась река Ангара и вме
сте с тем затапливались вся под
водная часть сердца гидроузла —  
здания гидроэлектростанции, а 
гакже подводящий и отводящий 
каналы.

Это был важный этап в строи
тельстве ГЭС.

Сегодня, в день, когда позади 
успешно проведенный штурм Ан
гара , можно сказать, что в целом 
за эти месяцы была проделана 
значительная плодотворная рабо
та. Несмотря на исключительную 
сложность перекрытия многовод
ной я  высоконапорвой реки As*

гары, оно проведено в сжатые сро
ки —  за 19 часов, а по интенсив
ности почасовой отсыпки значи
тельно превзойдены самые луч
шие показатели, достигнутые в 
свое время на строительстве Торь- 
ковской ГЭС.

Государственная комиссия, при- 
нимавшая законченную строитель
ством и сейчас ушедшую под воду 
часть здания, дала хорошую оцен
ку стройТел ьИ о -монтаж н ым рабо
там. Здание гидроэлектростанции 
построено добротно, оно будет слу
жить советским людям многие 
века.

Эти уепехи —  результат раоо- 
ты  не только в последние месяцы, 
но и всего пятилетнего труда ир
кутских гидростроителей. Объеди
няемый и сплачиваемый партий
ной организацией, получая по
мощь и поддержку всей страны, 
коллектив выполнил значитель
ный объем работ и при этом проя
вил большую творческую инициа
тиву, С начала стройка g  J июля

1 9 5 6  года вынуто 6 1 0 7  ш а г а
кубометров грунта, произведено 
7 8 1 9  ты сяч кубометров насыпи, 
уложена б гидротехнические соо
ружения 561  ты сяча кубометров 
бетона и железобетона, забито бо
лее ш ести ты сяч тонн железного 
шпунта, выполнено 75 ,5  тысячи 
кубометров каменной наброски и 
мощения.

Воодушевленный решениями 
исторического XX съезда КПСС, 
коллектив строительства досроч
но завершил план ш ести месяцев 
первого года шестой пятилетки, 
добился превышения на 11 про
центов против плана выработки 
на одного рабочего в день, за 5 
месяцев снижена себестоимость 
строительно-монтажных работ по 
ГЭС на 17 ,8  процента.

В основе достижений коллекти
ва лежит высокое техническое ос
нащение стройки, постоянно рас
тущ ая творческая инициатива ра
бочих, инженерно-технических ра
ботников, служащ их, соверш енст
вование их мастерства, массовый 
трудовой героизм строителей.

10 июля Посол СССР в США 
Г. Н. Зарубин посетил Государст
венного секретаря США г-на Д. Ф. 
Даллеса и вручил ему ноту Совет
ского Правительства по вопросу
0 нарушении американскими во
енными самолетами воздушного 
пространства Советского Союза.

Ниже публикуется текст ука
занной ноты.

«Посольство Союза Советских 
Социалистических Республик сви
детельствует свое уважение Госу
дарственному Департаменту Со
единенных Ш татов Америки и по 
поручению Советского Правитель
ства имеет честь заявить следу
ющее.

Согласно точно установленным 
данным, 4 июля с. г. в 8 часов 
.18 минут по московскому времени 
двухмоторный средний бомбарди
ровщик военно-воздуш ных сил 
США появился со стороны амери
канский зоны оккупации в Запад
ной Германии, пролетел террито
рию Германской Демократической 
Республики и в 9 часов 35 минут 
вторгся со стороны Польской На
родной Республики в воздушное 
пространство Советского Союза в 
районе Гродно. Самолет, наруш ив
ший воздушное пространство Со
ветского Союза, пролетел по марш
руту Минск, Вильнюс, Каунас и 
Калининград, углубивш ись на тер
риторию СССР до 32 0  километров 
и пробыв над ней 1 час 32 мину
ты.

5 июля с. г. в 7 часов 41 мину
ту  по московскому времени двух
моторный средний бомбардиров
щ и к ' военно-воздуш ных сил США 
появился со стороны американ
ской зоны оккупации в Западной 
Германии, пролетел территорию 
Германской Демократической Рес
публики и в 8  часов 54 минуты 
вторгся со стороны Польской На
родной Республики в воздушное 
пространство Советского Союза в 
районе Бреста. Самолет-наруши- 
тель воздушной границы СССР 
пролетел по маршруту Брест, 
Пияск, Барановичи, Каунас и Ка
лининград, углубивш ись на тер
риторию Советского Союза до 150 
километров и пробыв над ней
1 час 20 минут.

В тот же день другой двухмо
торный бомбардировщик военно- 
воздушных сил США вторгся в 
воздушное пространство СССР и 
значительно углубился на терри
торию Советского Союза.

9 июля имели место новые за
леты самолетов США в воздушное 
пространство СССР.

Указанные наруш ения амери
канскими самолетами воздушных 
границ Советского Союза нельзя 
расценивать иначе, как предна
меренные и произведенные с це
лью разведки.

Необходимо - подчеркнуть, что 
эти грубые нарушения воздушно
го пространства СССР имели место 
в обстановке, когда в результате 
усилий Советского Союза и других 
миролюбивых государств достиг
нуто определенное ослабление 
международной напряженности, 
улучш аются отношения между го
сударствами, растет доверие 
между ними. Такое развитие меж
дународных событий встречает 
полное одобрение со стороны на
родов всех стран, кровно заинтере
сованных в укреплении мира.

Нельзя, однако, не видеть, что 
враждебные делу мира реакцион
ные круги в ряде стран встрево
жены определившимся ослаблени
ем международной напряженности, 
Эти круги пы таю тся всячески по
мешать дальнейшему улучшению 
отношений между государствами И' 
созданию доверия между ними. К 
числу таких попыток следует от 
нести и указанное грубое наруш е
ние самолетами американских во- 
енно - воздушных сил воздушного 
пространства Советского Союза, 
который последовательно проводит 
политику укрепления мира и рас
ширения делового сотрудничества 
со всеми странами, в том числе и 
с Соединенными Штатами Амери
ки.

В этой связи обращает на себя 
внимание тот факт, что указан
ные нарушения воздушных границ 
Советского Союза американскими 
самолетами совпали по времени с 
пребыванием в Федеративной Ре
спублике Германии Начальника 
Штаба военно - воздушных сил 
США генерала Туайнинга.

Советское Правительство заяв
ляет Правительству США реши
тельный протест против грубого 
нарушения воздушного простран
ства Советского Союза американ
скими военными самолетами, рас
сматривая это нарушение как 
преднамеренное действие опреде
ленных кругов США, рассчитанное 
на обострение отношений между . 
Советским Союзом и Соединенны
ми Штатами Америки.

Обращая внимание Правитель
ства США на недопустимость по
добных нарушений американски
ми самолетами воздушного прост
ранства СССР, Советское Прави
тельство заявляет, что вся ответ
ственность за возможные послед
ствия таких нарушений ложится 
на Правительство США.

Советское Правительство ож и
дает, что со стороны Правительст
во США будут приняты меры к 
наказанию виновных в указан
ны х нарушениях и к недопуще
нию подобных нарушений в буду
щ ем».

Коллектив стройки творчески 
подходит к использованию техни
ки. Его усилиями впервые в гид
ротехнической практике примене
ны такие высокопроизводитель
ные пути ее использования, как 
летняя заготовка с помощью боль
шого шагающего гравелисто-пес
чаных грунтоё в отвалах для зим
ней отсыпки плотин, применение 
больших «МАЗов» для уплотнения 
отсыпаемых грунтов в плотины.

Непреклонную волю к достиже
нию цели, творческую инициати
ву и смекалку рабочие и инже
нерно-технические работники про
являли и проявляют на любом 
участке стройки.

В том, что здание ГЭС было х о 
рошо подготовлено в пропуску во

ды, большая заслуга арматурщи
ков из бригад тт. Поливщукова и 
Деменчука, плотницких бригад
тт. Кабакова, Мухамедова, бригад 
бетонщиков, возглавляемых тт. 
Ш умиловым, Москаленко,Тябиной.

Смелой инициативой, вы сокие 
трудолюбием отличались и отли
чаются в труде монтажники во 
главе с их бригадирами Тт. Яцу- 
ком, Чебыкиным, Асеевым, Мовле- 
вым, Петровым, Недовым*. Зельде- 
вым и другими.

Сейчас все . силы коллектива 
направлены на безусловный пуск 
первого агрегата ГЭС в октябре 
1 9 5 6  года.

Н. Салацкий,
секретарь парткома строи
тельства Иркутской ГЭС.
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О грубых нарушениях правил 
советской торговли

Советское торговое законода
тельство строго стоит на защите 
интересов советского покупателя. 
В последнее время органами госу 
дарственной торговой инспекции 
г. Ангарска вскры ты  вопиющие 
факты грубейшего извращения 
правил и принципов торговли, 
прямого покровительства со сто 
роны отдельных руководителей 
нечестным элементам.

Перейдем к фактам. В магазине 
№  40 заведующая отделом Скули- 
на продавала крепдешин вместо 
установленной цены 78  рублей по 
91 рублю. Излишние деньги, по
лучивш иеся в результате пересор 
тицы в сумме 2 5 0 0  рублей, изъя 
ла из кассы  и присвоила себе, за 
что привлекается прокуратурой к 
уголовной ответственности. До 
назначения в магазин № 40 Ску- 
лина работала зав. отделом в ма
газине №  35 , где также вела себя 
недостойно, грубила с покупате
лями. Несмотря на решение гос- 
торгинспекции о снятии ее с рабо
ты , Скулина осталась в торговой 
системе, так как начальник кон
торы т. Дроздов встал на ее. за
щиту.

В ресторане «Саяны » подвизал
ся в роли директора некто Амосов, 
которий явно покровительствовал 
жуликам. Однажды представители 
общественного контроля обнару
жили, что буфетчица Дунская об
манывала покупателей. Испугав
шись результатов проверки (она 
уже дважды ранее привлекалась к 
ответственности за нарушение 
правил советской торговли), Дун
ская пыталась дать контролерам 
взятку —  150  рублей, но они со 
ставили акт и передали его и 
предложенные Дунской деньги в 
госторгинспекцию.

Директор «Саян» Амосов для 
того, чтобы скрыть результаты 
обследования заявил, что общ ест
венные контролеры производили 
проверку в пьяном виде. Спустя 
полчаса их подвергли медицинско
му освидетельствованию в город
ской больнице и выдали офици
альную справку, что они были 
трезвы. Для того, чтобы замести 
следы, Амосов подписал заявле
ние Дунской об увольнении «по 
собственному желанию».

Начальник отдела кадров обще
пита Матвеев, зная, что госторг- 
инспекцией поднят вопрос об

увольнении Дунской по статье 
4 7  «В » , как невнушающей дове
рия, поспешил дать приказ на 
подпись исполнявшему обязан
ности начальника конторы общ е
пита Райзбергу. После того, как 
приказ был подписан, Дунская 
была отпущена с миром как чест
ный работник.

Зав. гастрономическим отделом 
магазина Л: 5 розничной конторы 
Зарецкая на протяжении девяти 
дней, с 22  по 30 мая с. г., через 
продавца Остякову продавала 
сельдь вместо 9 рублей 50 копеек 
по 11 рублей. В результате пере
сортицы Зарецкая положила в 
карман около двух ты сяч рублей.

Все это происходило на глазах 
директора магазина № 5 Афрай- 
мовича и ст. бухгалтера Белько
вой, которым было известно о ма
хинациях Зарецкой, но они смот
рели на них сквозь пальцы.

Выдачу товаров продавцам За
рецкая не учитывала в общей или 
раздельных книгах, а выдавала 
их по записям на отдельных клоч
ках бумаги, а через 2— 3 дня 
выписывала внутренние фактуры 
на отпущенные товары, при пере
смене отбирала фактуры у про
давцов, скрывая тем самым следы 
завышения цен от пересортицы 
товаров. Излишки денег она заби
рала в счет торговли товарами за 
наличный расчет из подсобного 
помещения. Вследствие своего 
«уч ета» Зарецкая путем приписок 
товаров продавцам Бубновой, 
Кошкиной и другим создавала и с
кусственные недостачи и угроза
ми заставляла их без оформления 
актов и квитанций выплачивать 
эти «недостачи» себе.

Следует указать и такой случай 
из практики работы магазина 
Ms 5, когда молодым специалистам 
Непомнящих и Очерединой заве
дующая отделом Бойдман, припи
сывая товары, давала на под
пись фактуры во время большого 
скопления покупателей, а затем, 
воспользовавшись их доверчи
востью, предъявила недостачу в 
сумме 9 0 0 0  рублей.

При явном невмешательстве 
начальника УРСа Маркевича, 
главного бухгалтера УРСа Корбу- 
ха и начальника отдела кадров 
розничной торговли Кирилловой 
(она же секретарь парторганиза
ции) продавцы Непомнящих и

Очередина по представлению ди
ректора магазина IN? 5 Афраймо- 
вича без достаточных на то осно
ваний были уволены из торгового 
предприятия, как утратившие 
доверие. Вернее «основанием» бы 
ло то, что подобные неопытные 
продавцы «не устраивали» Аф- 
раймовича, Белькову и Бойдман.

Тт. Маркевич и Корбух разво
дят руками, ссылаясь, например, 
на то, что база (директор Чеме-. 
зов) выпустила в продажу 13157  
килограммов сливочного масла 
вместо 25  рублей 50 копеек— по 
2 8  рублей за килограмм, вслед 
ствие чего с покупателей в мага 
зинах было получено излишних 
3 9 .4 7 1  рубль, но чем объяснить 
такую практику, что отпуск това
ров из магазина в магазин зачас 
тую  производится без соответст
вующ его распоряжения или наря
да торгового отдела?^ Подобная 
практика беспрепятственной и 
бесконтрольной переброски то
варов из магазина в мага
зин является одним из ис
точников укрывания недостач, 
растрат и хищений. Если бы в 
этом деле был наведен должный 
порядок, та же Зарецкая не смогла 
бы получить в магазине №  38 
сельдь другого сорта для того, 
чтобы скрыть проделанную махи
нацию.

Дело дальнейшего развития со 
ветской торговли —  задача боль
шой государственной важности. 
Наряду с усилением борьбы с 
растратами и хищениями путем 
государственного и общественного 
контроля, необходимо серьезнее 
подумать об укреплении торговых 
предприятий проверенными, доб
росовестными работниками, п о
требовать от директоров магази
нов и столовых, чтобы они п о-на
стоящему воспитывали свои кол
лективы в духе честности и не
примиримости к недостаткам в 
торговле, со всей прямотой и нас
тойчивостью изгоняли воров и 
жуликов, привлекая их к ответст
венности, давая должный отпор 
всем тем, кто пы тается пож ивить
ся за счет покупателей или госу 
дарства,

А. Савенко,
старший государственный 
инспектор по торговле в 
г. Ангарске.

Много лет трудится на про
изводстве старший оператор 
цеха №  6 Иосиф Иосифович 

Серов. Сквозная технологиче
ская бригада, которой он руко
водит, добилась в первом полу
годии хороших результатов, не 
допускает нарушений установ
ленного режима.

На снимке: И. И. Серов.
Фото К. Шарова.

Когда будет покончено 
с недоделками

Еще с мая 1955  года коллек закончены к январю 1 9 5 6  года, 
тив нашего завода требовал о т . но эксплуатировать его все же
руководителей УКСа и строитель-1 было нельзя, 
ства быстрейшей сдачи в экс
плуатацию объекта №  8 7 0 . С 
опозданием на два месяца началь
ник третьего строительного райо
на т. Плаксин получил указание 
от т. Зурабова начать работы по 
окончанию объекта и сдать его в 
зиме.

Поскольку основной объем ра
бот был выполнен ранее, деньги 
получены, строители весьма не
охотно принялись за дело.

После ряда повторных напоми
наний и указаний основные недо
делки но шламоотстойнику были

Был составлен акт о приеме 
объекта на баланс с ведомостью 
незначительных недоделок! На
чальник строительного района 
т. Плаксин своей рукой подпи
сал обязательство окончательно 
устранить недоделки в июле.

Наступил июль... Но попрежне- 
му на объекте затишье. Очевидно 
опять строители третьего района 
думают вести работы с наступле
нием зимы, что в два-три раза 
удорожит их себестоимость.

П. Бунтушкин.

В приемкой нотариуса
9 июля. Час дня. У приемной 

нотариуса собралось много наро
да. Здесь вы пускники шкод, т  
срочно необходимы копии ат
тестатов, женщина с маленьким 
ребенком, ей нужно заверить ко
пию свидетельства о браке, ба
бушка с внучкой. От нечего де
лать в приемной завязался разго
вор.

— Что, бабушка, не сидится до
ма? —  спрашивают ее, —  небось 
трудно было идти.

— Д а,“ деточка, трудно, но вот 
внучке хочу завещание оставить, 
поэтому и пришла.

— Уже время приема,— сказал 
стоящ ий у  двери мужчина, — а 
нотариуса все нет.

— А ,м ож ет  бы ть не сейчас
время приема?

рубежной классики. 14 июля 
спектаклем «Хрустальны й ключ»Снова в Ангарске

(К  гастролям Иркутского театра ЮНОГО зрителя) открываются гастроли..Пьеса' рас
сказывает о жизни пограничной

Коллектив Иркутского театра 
юного зрителя не впервые встре
чается с ангарским зрителем. В 
прошлом году на сцене Дворца 
культуры  с большим успехом про
шли спектакли «Оптимистическая 
трагедия», «Страница ж изни», 
«В  девятом « А » ,  «Два клена» и 
другие. Ангарчане очень тепло 
принимали наши спектакли, а па 
творческих встречах и зрительных 
конференциях высказали крити
ческие замечания в адрес отдель
ных артистов и художественного 
оформления спектаклей. Театр в 
своей практической работе ста
рался, учиты вая эти замечания, 
лучше подготовиться к предстоя
щим гастролям. На протяжении 
нескольких лет в нашем коллекти
ве сложилось твердое мнение, что 
в лице ангарских жителей мы 
имеем серьезного, вдумчивого и 
требовательного зрителя. Поэтому 
нынешние гастроли театра яв
ляются для нас ответственными.

Мы прекрасно понимаем, что толь
ко высококачественные художе
ственные спектакли смогут прив
лечь внимание ангарских зрите
лей к нашей работе.

ТЮЗ нынче приехал в полном 
творческом составе и со всем деко
ративным оформлением. Спектак
ли пойдут так же, как они пока
зываются в Иркутске на стацио
наре. Зрители Ангарска хорошо 
знакомы со старейшими работни
ками лаш его театра: заслуженной 
артисткой РСФСР В, Г. Климано- 
вой, артистами В. Я, Коноплян- 
сяим, II. И. Лавровым, Т. И. Коз- 
литиной, И. Г. Коршуновым, В. И. 
Ш естерниковым. Все они участву
ют в наших спектаклях. Наряду с 
актерами старшего поколения в 
театре много творческой молоде
жи, которая занимает ведущее 
место в репертуаре.

В Ангарске мы покажем пьесы 
семи названий. Это произведения 
советских авторов, русской и за-

заставы, о бдительности и борьбе 
советских людей со шпионажем и 
диверсантами. Наш театр возобно
вил постановку пьесы  талантли
вого советского драматурга В, 
Киршона «Чудесный сплав», ко
торая шла на сцене ТЮЗа двад
цать лет назад. Эта пьеса о комсо- 
мольцах-энтузиастах двадцатых 
годов, которые своим самоотвер
женным трудом помогали строить 
молодую советскую  республику. 
Пьесы В. Розова «В добрый час» и 
Л. Кулиджанова и Я. Сегаль «На
ша дочь» по-разному, но очень 
остро ставят вопросы воспитания 
детей в школе и дома, каким дол
жен бы ть советский молодой чело
век, и проблему взаимоотношений 
родителей. Эти пьесы несомненно 
вызовут большой интерес у  роди
телей и педагогов.

26  июля исполняется 100  лет 
со дня рождения великого анг
лийского писателя-гуманиста Бер
нарда Ш оу. По решению Всемир

ного Совета Мира эту дату будет 
отмечать все прогрессивное чело
вечество. Театр подготовил одну 
из лучших пьес Бернарда Ш оу 
«Ученик Дьявола». Это произве
дение мировой классической дра
матургии рассказывает о борьбе 
американского народа за незави
симость и  свободу во второй поло
вине XVIH-ro столетия.

Не забыли мы г о  школьниках. 
Учащиеся старших, классов побы 
вают на спектаклях «Х русталь
ный клю ч», «В  добрый ч ас», 
«Ч удесны й сплав». Малыши уви
дят сказку «Аленький цветочек».

В середине наших гастролей 
совместно с ГК ВЛКСМ мы прове
дем творческую встречу артистов 
театра с молодежью города.

Коллектив театра с нетерпени
ем ждет встречи с  ангарским зри
телем. Мы надеемся, что эти гаст
роли еще глубже укрепят наши 
дружеские связи, принесут и с
тинную радость и полное творче
ское удовлетворение.

И. Нлеймиц, 
секретарь партбюро Иркут
ского театра юного зрителя.

— Здесь на двери ясно написа
но: «Прием с 9 до 16. Обеденный 
перерыв с 12 до 1 3 » .

— Значит задержался нота
риус.

Время показывало 13 часов 30 
минут. В приемной появилась но- 
тариус т. Ю супова. . Через не
сколько минут начался прием. 
Приемная постепенно пустела. 
Среди посетителей опять завязал
ся разговор.

— Успеем ли все до четырех?
— Успеем. • Она ведь .опоздала 

на полчаса, отработает это время..
— Боюсь, что опять he успею, 

— сказала женщина, очередь ко
торой была еще далеко.— Так вот 
л в субботу, только два человека 
нас и  осталось, а вот не приня
ла, раньше времени ушла с  ра
боты.

-— Примет всех, время еще не 
вышло,— сказала женщина, си 
дящая у двери. Дверь из кабинета 
откры лась,, и . женщина подня
лась, чтобы зайти. Но в двери уже 
стояла нотариус т. Юсупова.

— Прием закончен',— объявила 
она. _
— Как? Еще, ведь, без 12 минут 

четыре. Вы не имеете права рань
ше уходить,— заговорили посети
тели.

— Я не по вашим часам рабо
таю, а_ пи своим,— заявила т. Ю су
пова. показывая часы, которые 
показывали 4 часа 5 минут.

— Если вы работаете по своим 
часам, почему на полчаса опоз
дали на работу?— спросили ее. Но 
она растолкала толпу возмущен
ных людей и направилась к вы 
ходу.

— Ах, батюшки,— охнула ба
буш ка,— опять придется идти 
так далеко. Женщина, а такая 
бездушная, никого не пожалела, 
о себе только думает.

Так и разошлись посетителя 
огорченными.

К. Любимова.



Москва. Всесоюзная про
мышленная выставка 1956 
года.

На снимке: в павильоне
«Машиностроение». Посети
тели осматривают рентгенов 
ский промышленный аппа
рат типа РУП-400-5-1, пред
назначенный для просвечи
вания материалов в усло
виях цеха или заводской ла
боратории. Вынесенный анод 
рентгеновской трубки поз
воляет использовать аппарат 
для просвечивания котлов и 
других цилиндрических кон
струкций. Охлаждение рент
геновской трубки осущест
вляется проточной водой. 
Аппарат электрически безо
пасен.

Фотохроника ТАСС.

Читатели сообщают
детей

В этом году коллектив дет
сада № 2 строительства осо
бенно тщательно подготовился 
к оздоровительной кампании. 
Активное участие в этом при
няли и сами родители. При по
мощи их озеленен двор, по
строен душ, оборудован горо
дов. для игр.

Залогом укрепления здоро
вья  детей является вкусная п 
питательная пшца, пребыва
ние ;на воздухе,, хороший за
гар, прогулки в лес. Все это 
здесь организовано. Малыши 
получают четырехразовое пи
тание; Дети нолучают: яйца, 
сливки,' молоко, свеж ую рыбу, 
фруктовые и овощные соки.

Но только хорошее питанпе 
не принесет нужной пользы, 
если не будет правильно орга
низован режим дня ребенка. 
Зная это, воспитатели детского 
сада строят «вою  работу так, 
что дети большую часть дня 
проводят на свежем воздухе. 
Летом они меньше загружены 
обучением и больше занима
ются посильным трудом, сбо
ром коллекций в лесу, играми. 
С удовольствием малыши гру
дятся на своем опытном уча
стке, на котором высажен лук, 
морковь, редис, помидоры, 
огурцы. Каждая группа имеет 
свой участок. Цветы здесь ра
ст у т  не только на участке, а

везде, где только их можно бы 
ло высадить, и поливают их 
сами дети. Скоро цветы укра
сят своими разноцветными 
узорами весь двор.

В старшей группе более 
тридцати детей. Это очень под
вижные, любознательные 
мальчики и девочки, им хо
чется сделать своими руками 
даже то, .что им не под силу. 
А задача воспитателя— напра
вить их детскую энергию по 
правильному руслу. Умело это 
делает молодая воспитательни
ца Елена Михайловна Ларио
нова. Она часто бывает с груп 
пой в лесу.

Экскурсия за город —  самое 
радостное событие для детей. 
На свежем воздухе, пропитан
ном хвоей, крепнет их орга
низм, а поеле такой прогулки 
хороший аппетит.

Укреплению детского орга
низма способствует тенлоз об
ливание. Каждый день малы
ши под наблюдением фельд
шера Л.'С . Самойлиной обли
ваются в душе, устроенном во 
дворе. Спят на застекленных 
верандах.

Немного времени прошло со 
дня оздоровительного сезона, а 
многие дети хорошо загорели, 
окрепли, прибавились в веге.

К. Королева.

Товарищеская встреча футболистов
В воскресенье, 8 июля, на 

стадионе ДСО «Строитель» со 
стоялась товарищеская встреча 
по футболу среди юношеских 
команд обществ «Авангард» 
(И ркутск), и «Строитель» 
(Ангарск). Хорошую и сла
женную игру показала фут
больная команда общества 
«С троитель», которая вы иг
рала со счетом 7 :1 . Особенно 
показали себя в игре} юноша 
нападающий Обухов, который 
забил четыре мяча. Активно

играли нападающие Бердников, 
Андреев. Умело защищал цент
ральный защитник Сидоренко 
и вратарь Федоров.

Юношеская команда общ ест
ва «Строитель» на протяжении 
двух лет заметно выросла. Ф ут
болисты юноши Цивелев, Не
стеров, успешно выступали за 
первую сборную команду 
«Строитель».

Отлично провел встречу 
судья Теории.

Н. Чучупалов.

ИЗ ЗАЛА СУДА

Праздноваиие 35-й годовщины 
монгольской народной революции

УЛАН-БАТОР., (ТАСС). 10 ию
ля монгольский народ отмечал 
тридцать пятую годовщину мон
гольской народной революции, е 
результате которой в стране была 
свергнута власть иноземных по
работителей и внутренних фео 
далов и установлен народно-де 
мократический строй.

В этот день в Улан-Баторе со
стоялось торжественное заседа 
ние, на котором присутствовали 
представители трудящ ихся, го 
сударственные, партийные и об
щественные деятели, участники 
народной революции 1921 года, 
члены дипломатического корпуса. 
Тепло были встречены прибыв
шие на юбилейные торжества 
правительственные делегации Со
ветского Союза, Китайской На
родной Республики, Албании, Бол
гарии, Венгрии, Демократической 
Республики Вьетнам, Германской 
Демократической Республики, 
Индии, КНДР, Польши, Румынии, 
Чехословакии и Бирмы.

С докладом о тридцатипятилетии 
народной революции в Монголии 
выступил Председатель Совета 
Министров МНР Ю. Цеденбал.

Затем слово было предоставле
но руководителю Советской пра
вительственной делегации П. Г. 
Москатову, передавшему от имени

народов Советского Союза, Совет
ского правительства и Коммуни
стической партии Советского 
Союза участникам торжественно
го собрания, а в их лице— всем 
трудящимся Монгольской Народ
ной Республики сердечный браг
ский привет и дружеские позд
равления по случаю тридцатипя
тилетия монгольской народной 
революции.

В заключение своего вы ступ 
ления П. Г. Москатов зачитал 
приветствие Президиума Верхов
ного Совета Союза Советских Со
циалистических республик, Сове
та Министров Союза .Советских 
Социалистических Республик и 
Центрального комитета Коммуни
стической партии Советского Со
юза Президиуму Великого Народ
ного Хурала Монгольской Народ
ной Республики, Совету Минист
ров Монгольской Народной Рес
публики, Центральному Комитету 
Монгольской народно-революцион
ной партии.

По поручению Совета Минист
ров Союза ССР П. Г. Москатов пе
редал Председателю Совета Ми
нистров МНР Цеденбалу Красное 
знамя— знак вечной и нерушимой 
дружбы народов Советского Сою
за и Монгольской Народной Рес
публики.

ГА ЗЕТА  „Ф О РВ Е РТ С " О Б А М Е РИ КА Н С К И Х  
ПОПЫТКАХ ПОМ ЕШ АТЬ СОТРУДНИЧЕСТВУ 

СОЦИАЛИСТОВ С КОММУНИСТАМИ

П реступник наказан
Водитель автомашины М. И. зультатом лихачества 

Гончар от других отличался ли 
хачеством. Однажды, во время 
поездки в поселок Щербакова, 
шофер развил большую ско 
рость, не предпринимая ника
ких мер предосторожности. Ре-

Гончаро
явилось смертельное увечье 
гр-на Саплина.

Народный суд, разобрав дело 
шофера Гончара, приговорил 
его к 10 годам лишения свобо
ды. Постановлением суда Гон
чар лишен водительских прав.

8 июля 1956 года, в 19 часов, 
на шоссе у трамвайного кольца 
в Майске ученик ремесленного 
училища Мизигула Станислав 
Николаевич, 1940 года рожде
ния решил вскочить на поднож-

СЛУЧАИ НА ПЕРЕКРЕСТКЕ
ку проходящего автомобиля, но' 
оборвался й попал под заднее 
колесо.

Нарушение правил уличного 
движения на этот раз стоило 
жизни.

БЕРЛИН. (ТАСС). Газета «Фор- 
вертс» под заголовком «И нструк
ции из Вашингтона» опубликова
ла статью, в которой, в частности, 
говорится:

Впечатление, которое произвел 
съезд Коммунистической партии 
Советского Союза на европейских 
социалистов, серьезно обеспокои
ло некоторых деятелей в Ьашинг- 
тоне. Особенно обеспокоены неко
торые американцы перспективой, 
что отношения между коммунис
тами и социалистами улучш атся 
и что это может привести к сот
рудничеству в разрешении меж
дународных проблем.

В своем стремлении воспрепят
ствовать установлению контак
тов между социалистами н комму
нистами американские пропаган

дистские органы развили в по
следнее время усиленную дея
тельность в европейских странах 
с целью «обработки» с о ц и а л и с т  
и «нейтрализации» влияния XX 
съезда КПСС на них. Такой дея
тельностью занимается, в частно
сти, американская информацион
ная служба в Федеративной Рес
публике Германии, во Франции, 
Великобритании, Австрии, Бель
гии и других странах.

Из достоверных источников в 
Бонне стало известно, что такая 
деятельность проводится в соот
ветствии с разработанной инфор
мационной службой США и эк
спертами государственного депар
тамента в Вашингтоне специаль
ной инструкцией.

ЗАПАДНОГЕРМАНСКАЯ 
МОЛОДЕЖЬ НЕ ЖЕЛАЕТ

СЛУЖИТЬ В БУНДЕСВЕРЕ
БЕРЛИН. (ТАСС). В последнее 

время в связи с принятием запад
но-германским бундестагом закона 
о введении всеобщей воинской по
винности участились случаи пере
хода из Федеративной Республики 
в ГДР молодых людей призывного 
возраста. Недавно в пункт по при
ему беженцов из Западной Герма
нии, находящийся в Потсдаме, 
явились 13 человек, заявивших, 
что они не желают служить в со 
здаваемом бундесвере и хотят 
ж ить и работать в Германской Де
мократической Республике. Боль
шая группа юношей *из ФРГ при
была также в лагерь для бежен
цев в Эйзенахе.

Западногерманская полиция 
всеми средствами пытается поме
шать юношам перейти границу 
между ФРГ и ГДР. В ряде пунктов 
границы большие группы  молодых 
немцев из Западной Германии, 
пытавш ихся пересечь границу с 
товарными поездами, были вы 
брошены полицейскими из ваго
нов и избиты.

знамя патриотизма и оудут ра
ботать во имя мирного освобожде
ния Тайваня, к ним отнесутся 
снисходительно, не принимая во 
внимания их прошлого.

БЫВШИЕ ДЕЯТЕЛИ ЧАНКАИШИСТСКОГО ГОМИНДАНА 
ЗА ВОССОЕДИНЕНИЕ ТАЙВАНЯ С РОДИНОИ

ПЕКИН. (ТАСС). Как сообщает 
агентство Синьхуа, на днях по 
инициативе бывшего командую
щего 19-й%гоминдановской ар:  
мией, а ныне министра текстиль
ной промышленности Китая Цзян 

■ Хуан-ная Пекинская организа
ция Революционного, комитета 
Гоминдана устроила дискуссию по 
вопросу о мирном освобождении 
Тайваня.

В ходе дискуссии выступил 
ряд бывш их видных гоминданов
ских деятелей, которые указывали 
на необходимость скорейшего ос
вобождения Тайваня мирным п у
тем. Так, бывший гоминданов
ский министр Ли Пей-чи отметил 
большие успехи трудящихся 
КНР во всех, областях ‘ жизни 
и с другой стороны тяжелое поло
жение населения Тайваня.

Бывший заместитель команду
ющего 17-м  гоминдановским ар
мейским корпусом сказал: «П о
литика правительства является 
снисходительной. Если военные и 
административные служащие на 
Тайване раскаются, вернутся под

«ЖЭНЬМИНЬЖИБАО» О 
КОНФЕРЕНЦИИ ПРЕМЬЕР- 

МИНИСТРОВ СТРАН 
БРИТАНСКОГО 

СОДРУЖЕСТВА НАЦИИ 
ПЕКИН. (ТАСС). Комментируя 

результаты конференции премьер- 
министров стран Британской им
перии, газета «Ж эньминьжибао» 
пишет, что стремление к миру, 
выраженное на конференции, слу
жит «ещ е одним положительным 
фактором» в нынешнем междуна
родном положении.

Газета приветствует тот факт, 
что в коммюнике делается упор на 
разоружение, на урегулирование 
нерешенных международных проб
лем и на расширение членства 
ООН, но выражает недовольство 
тем, что вопрос об облегчении бре
мени вооружений, лежащего на 
народах, связывается с Урегулиро
ванием нерешенных международ
ных вопросов. «Это дает воинст
венным силам предлог проводить 
свою политику увеличения воору
жений и подготовки к войне».

Касаясь той части коммюнике, 
в которой говорится о тайваньском 
вопросе, «Ж эньминьжибао» пи
шет: «Китайский народ приветст
вует всякие благонамеренные у си 
лия, направленнные на ослабле
ние напряженности в районе Тай
ваня. Однако он не потерпит даль
нейшего господства Соединенных 
Ш татов на китайском Тайване, 
под каким бы предлогом это ни 
делалось».

Редактор В. П. БОГАТЫРЕВ.

Иркутская облживконтора 
покупает у  городского населе
ния коров и телок, Скот при
нимается представителем обл- 
живконторы в горветлечебни- 
це, поселка Майска, ул. Желез
нодорожная IN? 8.

ТРЕБУЮТСЯ

рабочие в Тулунский и Зве
ревский совхозы. Принятые 
на работу обеспечиваются 
квартирой, земельным участ
ком под огород. Нуждающимся 
оказывается помощь в . приоб
ретении скота.

За справками обращаться: 
г. Ангарск, ул. Октябрьская, 
дом К» 57 -а , в отдел кадров
УРСа, телефон 2ft— 21 .

Масунов Борис Евгеньевич, 
прож. в г. Ангарске, квартал 
35, дом 19, кв. 7, возбуждает 
дело о разводе с Мурагевой Ли
ной Александровной, прож. в г. 
Ангарске, пос. Куйбыщево (8 
район), ул. Пушкина, дом 2.

Дело будет слушаться в на
родном суде 2-го участка г. Ан
гарска.

Коваленко Иван Владимиро
вич, прож. в г. Ангарске, по ул. 
Матросова, дом №21 «а», кв. 3, 
возбуждает дело о разводе с Ко
валенко Тамарой Тимофеевной, 
прож. в г. Томске, ул. Аптекар
ская, пер. 3 — 1.

Дело будет рассматриваться 
в нарсуде 1-го участка г. Ангар
ска.
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